
令和元年度 第１回大岡公民館運営審議会 開催概要

１ 日 時 令和元年７月９日（火曜日） 午後２時から３時 30分まで

２ 場 所 大岡公民館 １階 研修室

３ 出席者 審議会委員 6名
事 務 局 3名
傍 聴 者 なし

４ 委嘱書伝達

５ 会長及び職務代理者の選出

会長：下倉光良氏 職務代理者：坪内清氏

６ 審議事項

（１）平成 30年度大岡公民館実績報告について
（２）令和元年度大岡公民館事業計画について

７ 議事概要

（１）平成 30年度大岡公民館実績報告について
事務局から平成 30年度大岡公民館実績報告を説明

（２）令和元年度大岡公民館事業計画について

事務局から令和元年度大岡公民館事業計画を説明

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。

委 員：2階和室の不用品の処分というのは？
事務局：文化芸能祭の際に着替え室として利用するためや、災害時にも和室があった

方が良いため、不用品を処分し整理整頓を行った。建築当時は物置として利

用していたが、後に和室として使えるように畳を入れたものである。

委 員：炭焼き講座の開催状況は？

事務局：小学校から要望があり毎年開催しているもの。

委 員：公民館講座の周知方法はどのように行っているのか。

事務局：毎月発行している公民館通信に掲載したり、ホームページ、防災無線を使っ

て地域住民に周知している。



委 員：説明の中で蕎麦打ち講座は三千石まつりで蕎麦打ちに協力いただけるとの話

であったが。

事務局：この講座は、女性ネットワークが三千石まつりで蕎麦を打てる人が少なくな

ったので育成して欲しいと言うことが発端で始まった。

今回の講師は地元のプロの方で、今まで他の蕎麦打ち教室で教わったものと

は全く違い、原理から教えていただき全員が納得いく内容の講座となった。

委 員：講座から同好会が立ち上がったとの説明であるが、今後蕎麦打ちを学びたい

人は同好会に入ればよいのか？

事務局：今回発足した同好会は今回の講座参加者だけとしたい。今後蕎麦打ちを学び

たい方については来年度同じ講座を開催する予定なので、参加いただくよう

お話しさせていただいている。同じ講師にお願いする予定なので、講座修了

後に同好会の輪が広がって行くことに期待したい。

委 員：3回連続して講座に参加するのは日程を合わせることが難しかった。来年も
ぜひ開催してほしい。

委 員：学校行事と共催の 1月 7日道祖神祭りの見学についてバスの手配をお願いし
たい。

事務局：今年度のバスの予定には入っている。

委 員：道祖神祭りは、長野オリンピック開会式に参加したこともあり、当時のビデ

オもあれば小中学生に伝えることができる。大人は祭りに思いもあるが小中

学生は知らない子供がほとんどなので、道祖神祭りの見学は続けてほしい。

委 員：テレビで放映したので映像を保存している人がいると思われるので探してみ

たい。

委 員：中学校では毎年地域探訪を行っているが、地域の方の講師と市バスの確保に

ついご協力をいただけないか。

事務局：市バスの確保は計画的に行わないと難しいが協力して行きたい。

委 員：今年の成人式の対象者は何名か？

事務局：16名であるが、大岡小学校卒業生で転出した方で参加希望者があり 17名に
案内状を発送している。

委 員：同じタイミングで転出した人がいるが、本人の希望があれば参加は可能か。

事務局：ひじり学園の卒業生は仲間同士で連絡を取り合い、当日参加する人もいるの

で、同様で良いと思う。

委 員：修繕について今年度予定しているものはあるのか。

事務局：２階トイレの水漏れ修繕と、できれば施設周辺の舗装修繕を行いたい。

委 員：大会議室の音響施設が老朽化しているので更新を検討してほしい。マイクス

タンドのマイクを固定するクリップの具合が悪いので交換してほしい。



マイクの周波数が合わなくて使えないものもあると聞いている。

事務局：修繕は予算も限られているため、緊急性が高いものから本課と相談して対応

したいと考えている。

委 員：先日大会議室を利用して講演会を行った時に飲み物が欲しいという人がいた。

自動販売機はないのかという声があった。自動販売機の設置は無理としても、

お茶等の用意はできないか。

事務局：以前は支所の前に設置してあったが、自動販売機が荒らされたこともあって、

事務所内に移動となった。飲食は大会議室内では禁止となっているが、ホワ

イエでは可能である。夏場の会議の際には利用者がジャグポット等を用意し

てホワイエで使用してもらうのが現実的ではないか、と考える。


